

19.11.2020 - 15:38 Uhr

Hamilton erweitert sein Angebot an historisch inspirierten Intra-Matic Uhren



NEUE MILANAISE-ARMBÄNDER UND AUTOMATIKMODELLE BIETEN SPORTLICHEN RETRO-STIL

Intra-Matic Automatic Chronograph 40 mm

Obgleich ihre Ästhetik die Vergangenheit aufgreift, ist die Hamilton Intra-Matic Automatic Chronograph seit ihrer Einführung im Jahr 2017 eine durch und durch moderne Erfolgsgeschichte. Inspiriert von einer der schönsten historischen Armbanduhren Hamiltons, der Chronograph A von 1968, richtet sich die Uhr mit dem "Panda"-Zifferblatt sowohl an Liebhaber von Vintage-Uhren als auch an all diejenigen, die auf der Suche nach einer hochwertigen zeitgemässen Armbanduhr mit sportlichem Retro-Charme sind.

Intra-Matic Automatic 40 mm

Wir bei Hamilton haben ein Faible für die unverkennbare Ästhetik der Automatic Chronograph und haben daher beschlossen, ihr Design auf eine Armbanduhr ohne Chronographen zu übertragen. Die neue Intra-Matic Automatic 40 mm ist eine äusserst raffinierte Drei-Zeiger-Automatikuhr mit Datumsfenster bei 6 Uhr. Mit ihrem Vintage-Stil ist sie die perfekte Wahl für all diejenigen, die eine Uhr suchen, die sowohl im Büro als auch zu einem Wochenendausflug an die italienische Riviera getragen werden kann.

Best regards,

Andreas Siegenthaler - Brand Manager Swiss Market

Mobile: +41 79 229 91 71

Medieninhalte



*Intra-Matic Automatic Chronograph
H38416141*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100053444/100860141> abgerufen werden.